



Herbsttour der Kameradschaft der Fernmelder Koblenz/Lahnstein führt in die Eifel

■ **Koblenz.** Die Herbsttour der Kameradschaft der Fernmelder Koblenz/Lahnstein führte Mitglieder und Gäste in die Eifel. Die Tour mit 40 Teilnehmern führte zunächst mit dem nostalgischen „Vulkan-Express“ von

Brohl nach Engeln und von dort weiter per Bus zum Nürburgring. Hier konnte man „historisches Fahrerlager“, Start- und Zielhaus, Boxengebäude und -gasse sowie Media-Center bestaunen. Auf dem Dach gab's

einen Rundblick über Hauptanlagen des Ringes mit Grand-Prix-Strecke. Weitere Informationen über die Herbsttour und die Kameradschaft der Fernmelder gibt es im Internet unter www.diefernmelder.de